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ABSTRAK 

Nadia Febby Agustin, 126103213293, Analisis Penerapan Bukti Lulus Uji 

Elektronik (BLUe) Pengujian Kendaraan Bermotor Menurut Prespektif 

Hukum Positif dan Fiqh Siyasah (UPT Pengujian Kendaraan Bermotor 

Kabupaten Tulungagung) , Jurusan Hukum Tata Negara, Universitas Islam 

Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Lailatul 

Nikmah, M.Pd 

Kata Kunci: Bukti Lulus Uji Elektronik (BLUe), Hukum Positif, Fiqh Siyasah 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penerapan bukti 

lulus uji elektronik dalam pengujian kendaraan bermotor dari dua 

sudut pandang hukum, yaitu hukum positif dan fiqh siyasah. Sistem 

uji elektronik ini bertujuan untuk meningkatkan efisiensi, 

transparansi, dan akuntabilitas dalam sektor transportasi. Penelitian 

ini dilatarbelakangi oleh masalah yang dihadapi oleh petugas UPT 

dalam mengirimkan data ke sistem Bukti Lulus Uji Elektronik 

(BLUe), yang sering mengalami gangguan teknis seperti sistem 

error dan kesulitan sinyal di beberapa wilayah. Selain itu, masih 

banyak masyarakat yang belum memahami cara kerja sistem BLUe, 

sehingga menghambat efektivitas penerapan teknologi ini dalam 

pengujian kendaraan bermotor. Hal ini menciptakan tantangan 

dalam memastikan keakuratan dan keandalan data uji kendaraan 

yang dihasilkan oleh sistem tersebut 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) 

Bagaimana penerapan Bukti Lulus Uji Elektronik (BLUe) dalam 

pengujian kendaraan bermotor di Unit Pelaksana Teknis (UPT) 

pengujian kendaraan bermotor di Kabupaten Tulungagaung? 2) 

Bagaimana penerapan Bukti Lulus Uji Elektronik (BLUe) dalam 

pengujian kendaraan bermotor di Unit Pelaksana Teknis (UPT) 

pengujian kendaraan bermotor di Kabupaten Tulungagaung 

berdasarkan Peraturan Menteri Perhubungan Nomor PM 19 Tahun 

2021? 3) Bagaimana tanggapan masyarakat dan pemerintah tentang 

penerapan Bukti Lulus Uji Elektronik (BLUe) dalam pengujian 

kendaraan bermotor menurut perspektif fiqh siyasah? 

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah 

pendekatan kualitatif dan jenis penelitian yuridis sosiologis. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data 

menggunakan reduksi data, pemaparan data, dan penarikan 

kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan 

metode triangulasi  

Hasil penelitian ini adalah: 1) Penerapan sistem Bukti Lulus 

Uji Elektronik (BLUe) di Kabupaten Tulungagung telah berhasil 

meningkatkan efisiensi dan transparansi dalam proses pengujian 
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kendaraan bermotor. 2) Penerapan Bukti Lulus Uji Elektronik 

(BLUe) dalam pengujian kendaraan bermotor di Kabupaten 

Tulungagung telah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan Peraturan 

Menteri Perhubungan Nomor PM 19 Tahun 2021. 3) Penerapan 

Bukti Lulus Uji Elektronik (BLUe) dalam pengujian kendaraan 

bermotor di Kabupaten Tulungagung, jika dilihat dari perspektif 

fiqh siyasah, mencerminkan kebijakan yang sesuai dengan prinsip-

prinsip keadilan, efisiensi, transparansi, dan kemaslahatan umum.  
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ABSTRACT 

 

Nadia Febby Agustin, 126103213293, Analysis of the Implementation of 

Electronic Passing Test Evidence (BLUe) for Motor Vehicle 

Inspection According to the Perspectives of Positive Law and 

Fiqh Siyasah (UPT Motor Vehicle Inspection in Tulungagung 

Regency), Department of Constitutional Law, State Islamic 

University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, 

Supervisor: Lailatul Nikmah, M.Pd 

Keywords: Electronic Passing Test Evidence (BLUe), Positive Law, Fiqh 

Siyasah 

This study aims to analyze the implementation of the Electronic Test 

Pass Certificate (BLUe) in motor vehicle testing from two legal 

perspectives, namely positive law and fiqh siyasah. The electronic testing 

system aims to enhance efficiency, transparency, and accountability in the 

transportation sector. This study is motivated by the challenges faced by 

UPT officers in submitting data to the BLUe system, which often 

experiences technical issues such as system errors and signal difficulties in 

certain areas. Additionally, many members of the public are still unaware of 

how the BLUe system works, which hinders the effective implementation of 

this technology in motor vehicle testing. These issues create challenges in 

ensuring the accuracy and reliability of the vehicle test data generated by the 

system 

The focus of this study is: 1) How the implementation of Electronic 

Passing Test Evidence (BLUe) works in motor vehicle inspections at the 

UPT Motor Vehicle Inspection in Tulungagung Regency. 2) How the 

implementation of Electronic Passing Test Evidence (BLUe) works in motor 

vehicle inspections at the UPT Motor Vehicle Inspection in Tulungagung 

Regency according to the Minister of Transportation Regulation No. PM 19 

of 2021. 3) How the public and government respond to the implementation 

of Electronic Passing Test Evidence (BLUe) in motor vehicle inspections 

from the perspective of Fiqh Siyasah. 

This study employs a qualitative approach with a juridical-

sociological type of research. Data collection techniques include 

observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques 

involve data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Validity 

checks are performed using triangulation. 

The findings of this research are: 1) The implementation of the 

Electronic Passing Test Evidence (BLUe) system in Tulungagung Regency 

has successfully improved efficiency and transparency in the motor vehicle 

inspection process. 2) The implementation of Electronic Passing Test 

Evidence (BLUe) in motor vehicle inspections in Tulungagung Regency has 
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been carried out in accordance with the provisions of Minister of 

Transportation Regulation No. PM 19 of 2021. 3) The implementation of 

Electronic Passing Test Evidence (BLUe) in motor vehicle inspections in 

Tulungagung Regency, when viewed from the perspective of Fiqh Siyasah, 

reflects a policy that aligns with the principles of justice, efficiency, 

transparency, and public welfare. 
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 الملخص 

، تحليل تطبيق شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني126103213293نادية فيبي أغوستين،   (BLUe)   لاختبار

قانون الإيجابي وفقه السياسة )وحدة تنفيذ اختبار المركبات في مقاطعة تولونغاوونغ(، قسم  ات من منظور الالمركب 

لاتول نيكما، ماجستير في  ، المشرف: لاي 2025القانون الدستوري، جامعة ولاية سيد علي رحمة الله تولونغاوونغ، 

 .التربية

رونيالكلمات المفتاحية: شهادة اجتياز الاختبار الإلكت   (BLUe) القانون الإيجابي، فقه السياسة ،. 

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تطبيق شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني في اختبار المركبات من منظورين قانونيين، 

في   الإيجابي و فقه السياسة. يهدف نظام الاختبار الإلكتروني إلى تحسين الكفاءة و الشفافية و المسؤولية هما القانون 

في   (UPT) قطاع النقل. وقد نشأت هذه الدراسة من المشاكل التي يواجهها موظفو وحدة تنفيذ اختبار المركبات

، حيث يواجه النظام في كثير من الأحيان (BLUe) إرسال البيانات إلى نظام شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني 

بعض المناطق. بالإضافة إلى ذلك، لا يزال العديد من مشكلات فنية مثل الأخطاء في النظام وصعوبة الاتصال في 

، مما يعيق فعالية تطبيق هذه التقنية في اختبار المركبات. وتسبب  BLUe أفراد المجتمع لا يفهمون كيفية عمل نظام

كلات تحديات في ضمان دقة و موثوقية البيانات الناتجة عن اختبار المركبات التي يولدها النظامهذه المش . 

( كيف يتم تطبيق شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني1بحث في هذه الدراسة هي:  ة الأسئل  (BLUe)   في اختبار

يتم تطبيق شهادة اجتياز الاختبار  ( كيف 2المركبات في وحدة تنفيذ اختبار المركبات في مقاطعة تولونغاوونغ؟ 

ر  ركبات في مقاطعة تولونغاوونغ وفقاً لقرار وزي في اختبار المركبات في وحدة تنفيذ اختبار الم (BLUe) الإلكتروني

( ما هي آراء المجتمع والحكومة بشأن تطبيق شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني3؟ 2021لعام  PM 19 النقل رقم   

(BLUe) ر المركبات من منظور فقه السياسة؟ في اختبا  

البحث الاجتماعي القانوني. تقنيات جمع البيانات  المنهج البحثي المستخدم في هذه الدراسة هو المنهج النوعي مع نوع

ذه الدراسة تشمل الملاحظة و المقابلات و الوثائق. بينما يتم استخدام تقنيات تحليل البيانات مثل  المستخدمة في ه

يانات و عرض البيانات و استخلاص النتائج. ولضمان صحة البيانات، يتم استخدام طريقة المثلثيةتقليص الب  . 

( تطبيق نظام شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني1اسة هي: الدر نتائج  (BLUe)   في مقاطعة تولونغاوونغ قد ساهم في

ادة اجتياز الاختبار الإلكتروني( تطبيق شه2تحسين الكفاءة و الشفافية في عملية اختبار المركبات.   (BLUe)   في

كام قرار وزير النقل رقماختبار المركبات في مقاطعة تولونغاوونغ قد تم وفقاً لأح  PM 19  تطبيق  3. 2021لعام )

في اختبار المركبات في مقاطعة تولونغاوونغ، إذا تم النظر إليه من   (BLUe) شهادة اجتياز الاختبار الإلكتروني

السياسة، فإنه يعكس سياسة تتماشى مع مبادئ العدالة و الكفاءة و الشفافية و المصلحة العامة  منظور فقه   

 

 

 

 

 

 


